



Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.IPEMI.OR.ID

Aug 22, 2023 - 11:09



Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi, 21 Agustus 2023 - Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat serta menerapkan program Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang diinisiasi oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono melaksanakan kegiatan door-to-door system di Desa Gunung Batu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Pada Selasa, 21 Agustus 2023, dimulai pukul 09:00 pagi hingga selesai, AIPTU Bambang Sugiono berkunjung ke rumah-rumah warga di wilayah kp Cigelang Rt02/04 Ds Gunung Batu Kec Ciracap Kab Sukabumi. Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan keamanan dan mengajak warga untuk saling berkolaborasi dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam suasana yang penuh keakraban, AIPTU Bambang Sugiono menyampaikan program Aa Dede yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang agamis, aman, serta penuh dengan dedikasi dan empati terhadap sesama. Selain itu, warga juga diberikan kesempatan untuk berbicara dan berbagi curhatan serta saran terkait masalah keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Salah satu poin penting dalam pertemuan ini adalah ajakan untuk menghidupkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) yang telah terbukti efektif dalam mencegah tindak pidana, khususnya pencurian. Bhabinkamtibmas mengingatkan warga tentang pentingnya kewaspadaan kolektif serta kerjasama dalam mengatasi potensi ancaman kejahatan.

Dengan inisiatif seperti ini, diharapkan keterlibatan langsung Bhabinkamtibmas dalam merangkul masyarakat dapat mempererat ikatan sosial dan memberikan rasa aman serta nyaman bagi warga Desa Gunung Batu. Polsek Ciracap terus berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan meningkatkan kualitas kehidupan masyarakat melalui berbagai program yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan terjaga keamanannya.